

La Union Católica.

Qui non est mecum contra me est.

DIARIO RELIGIOSO-POLITICO.

Ubi Petrus ibi Ecclesia.

MATR. CAP. XII, V. 50.

S. AMB. IN SAL. XL, 50.

AÑO III.

Valencia, Jueves, 21 de Setiembre de 1879.

NÚM. 705.

Beatissimus idem Pater, vestris hinc pietatis ac filialis amoris testimoniis, paternam invicem benignitate respiciens, apostolicam benedictionem vobis ex animo impertitus est, Deum adprecans ut novas vobis ad religionem de more catholicam tuendam vires sufficiat, omnique vera solidaque felicitate cumulet.—Leon X. III, al Directo redactores de LA UNION CATOLICA, 12 de Marzo, 1879.

ADVERTENCIA.
La Redaccion y Administracion de este periódico se ha trasladado a la calle de Vidal, num. 2, imprenta de «La Tipografía Valenciana», donde deberá dirigirse la correspondencia y todo lo relativo a la administracion del mismo.

Nuestro Santísimo Padre Leon XIII (que Dios guarde), continúa en el Vaticano su novedad en su importantísima salud.

OREMUS
PROPONTICE NOSTRO LEONE.
DOMINUS CONSERVET EUM.
ET VIVIFICET EUM.
ET BEATUM FACIAT EUM IN TERRA.
ET NON TRADAT EUM.
IN ANIMAM INIMICORUM EJUS.

Santoral.

SANTOS DE HOY. Santa María de Cervellon, virgen.
Fue natural de Barcelona: a los 30 años, muerto su padre, empleó su patrimonio, en la redencion de cautivos, y vistió el hábito de Nuestra Señora de la Merced. Empezó un temor de vida aspera y penitente, consagrada enteramente con sus compañeras a obras de caridad, por lo que fué favorecida del Señor con el don de profecía, en especial en anunciar las tempestades del mar, las que varias veces calmó con sus oraciones. Entregó su alma a Dios en Barcelona el 25 de Setiembre de 1209.
MARTIROLOGIO. En el castillo de Emaus, el tránsito de San Cleotas, en Roma, San Herculano, en Francia, Santos Gemín y Lupo Obispos, en Damasco, Santos Pablo, Tata su mujer, Sabuniano, Maximo, Rufo y Eugenio, hijos. En Asia, el tránsito de los Santos Panteonios, en Sicilia, San Anacleto, seis mártires, y San Anatolón Obispo. En Auseres, San Anacario Obispo y confesor. En Blois, San Solonio y Principio Obispos. En Anagni, Santa Aurelia y Neomisia Virgenes. En España, Santa María Socors Virgen.
SANTOS DE MAÑANA. San Cipriano mártir, y Santa Justina Virgen y mártir.
SANTOS DE PASADO MAÑANA. Santos Cosme y Damiano, mártires, patronos de Relleu, y San Peregrin, obispo.

Cultos religiosos.

CUARENTA HORAS. Concluyen en la iglesia de la Preciosísima Sangre del Señor, por la Cofradía de Nuestra Señora de la Merced. Se descubre a las siete y media de la mañana y se reserva a las seis de la tarde.
MAÑANA PRINCIPAL en la parroquial iglesia de San Bartolomé Apóstol.
CORTE DE MARÍA. Hoy visita a Nra. Sra. del Corazon de María (o Refugio de Pecadores), en San Bartolomé.
MAÑANA VISITA A NRA. SRA. DE GUADALUPE, en San Andrés.
Iglesia de la Presentacion.
Dicha iglesia hoy 25, estará abierta de seis a siete de la tarde para que los fieles, en especial los inscritos, visitando la Sagrada familia que hay en dicha iglesia, puedan ganar las indulgencias que conseguirán visitando la casa Santa de Loreto.
Iglesia del convento de Religiosas Servitas del Pié de la Cruz.
Hoy jueves segundo día del novenario, predicará el Dr. D. Vicente Soriano, vicario de la iglesia parroquial de San Bartolomé Apóstol.

El excelentísimo Sr. Dr. D. Antolin Monescillo, dignísimo Arzobispo de esta Diócesis, concede 80 días de indulgencia a todos los fieles que devotamente asistan a cualquier acto, así de la festividad de la T. O. como del novenario, rogando a Dios Nuestro Señor por las necesidades de la Santa Madre Iglesia Católica, Apostólica Romana.

Noticias del Vaticano.

Consistorio del 19 de Setiembre.
El Padre Santo celebró el 19 por la mañana un consistorio; en el cual creó Cardenales de la Santa Iglesia romana.
De la Orden de Presbíteros:
Monseñor Pedro Francisco Meglia, Arzobispo de Dumas, Nuncio apostólico en Francia, nació en Santa Elena, diócesis de Buntinilla, el 3 de Noviembre de 1810.
Monseñor Cattani, Arzobispo de Ancira, Nuncio apostólico en España, nació en Bisighella, diócesis de Faenza, el 13 de Enero de 1823.
Monseñor Luis Jacobini, Arzobispo de Tesalónica, Nuncio apostólico en Austria-Hungría, nació en Gensano, diócesis de Albano, el 6 de Enero de 1830.
Monseñor Domingo Sanguini, Arzobispo de Tarsis, Nuncio apostólico en Portugal, nació en Tarracina, el 27 de Junio de 1809.
Después Su Santidad proveyó a las iglesias catedrales de Tlascala, de Linares, de Bergamo, de Foligno, de Gomachio, de Montalcino, de Tricarino.

La Union Católica.

La internacional y el libre-cambio.

Hace unos días reprodujo *El Mercantil* en forma de artículo, las mismas ideas y argumentos de otro artículo publicado por *El Imparcial*, de Madrid, proposito del comercio exterior de España durante los seis primeros meses de este año, comparándolo con el del mismo periodo del año anterior. Y como quiera que según los estados publicados por la *Gaceta*, resultaba un aumento de importacion de algunos centenares de kilos de algodón en rama, en favor de la primera mitad del año presente, tanto el madrileño como el valenciano colega, aprovecharon la oportunidad para levantar el incensario, hasta el rostro de la gran figura financiera del radicalismo, del ilustre presidente de la sociedad Libre-cambista, del eminente D. Laureano Figuerola.
Hasta aquí la cosa nada tenía de particular; no está la secta radical tan abundante en hacendistas, que dejara perder la ocasion de sacar a relucir las notabilidades que alberga en su seno, como una suprema esperanza de salvacion. Y no íbamos nosotros a interrumpirle en su importantísima, tarea; no faltaba más!
Pero es el caso, que enardecido *El Mercantil* con el movimiento incensatorio, vamos, esta palabra le decide y fortalecido con los argumentos de su colega de a villa del oso, arremetió con todos y con

tra todos los proteccionistas habidos y por haber.

Y tampoco esto tenía nada de particular, pues tiene *El Mercantil Valenciano* acreditada su pujanza no podía sorprendernos este nuevo alarde de virilidad.

Pero aquí de misdesventajas; como *LA UNION CATOLICA* se había permitido días antes contradecir las ercciones de *El Imparcial*, aunque no de una manera directa, pues de algun tiempo a esta parte ya descubriendo *El Mensajero* una cualidad que tenía muy escondida, la circunspeccion, se creyó aludido por el radical colega, y no tuvo más remedio que armarle dos articulitos; para que fuera el colofón, perfeccionado esas mismas cualidades, que ha tardado tanto en demostrar.

Y hétenos ya en el caso de prodigar nuestros aplausos a *El Mercantil Valenciano*. De tal manera si ha hecho circunspecto y reservado, que ya no dice, ni esto; y es natural, a buen clar le llaman Sancho y por algo escribió Cervantes su famosa obra. ¡Oh, poder del genio! hasta en el último tercio del siglo decimo nono ejerce saludable influencia su espíritu reformista.

No, y la virtud es contagiosa, como el mal. Si vas con un cojo al otro serás cojo y medio, dice el refrán. Y esto se funda, en que el hombre es animal de imitacion.

Poned un santo delante de un criminal, y pronto veréis a este convertido en un ente tolerable. Rodad a un aturrido sin ton ni son, de personas sensatas, y al poco tiempo le encontrareis desconocido. Y una cosa muy parecida le ha sucedido al rozagante *Mensajero*.

Es verdad que *LA UNION CATOLICA*, es decir, un neo, un *oscurantista*, UN ULTIMO MOMENTO de combatir uno de los más sagrados principios de la redentora democracia, el libre-cambio; pero como *El Mensajero* tenía a mano el saludable ejemplo de *El Mercantil*, no ha tenido por conveniente decir esta boca es mía. Y ha hecho bien; en boca cerrada no entran moscas, y nadie podrá decirle nunca papa-idem.

Pero... basta ya de digresiones, y vamos a lo que importa.

Ayer llegó a nuestras manos un suelto de *L'Univers*, titulado «La Internacional y el libre-cambio»; y como estábamos completamente de acuerdo en todas sus afirmaciones, tuvimos a bien adicionarle algunas reflexiones nuestras, que naturalmente se desprendían del sustancioso asunto, para extender su aplicacion a esta tierra de España, cuyo creciente empobrecimiento es la eterna pesadilla de nuestros sueños.

Y por esta misma razon vamos a reanudar hoy el hilo de aquellas.

A los ojos de los libre-cambistas, los hombres no deben tener más que una preocupacion, el comercio; el estudio de

los grandes problemas de la procedencia del hombre, de su fin, de la mision que debe desempeñar en la tierra, del destino que le está reservado en los Cielos, no son más que niñerías indignas de fijar la atencion de las gentes ilustradas. ¿Qué nos queda ya que saber después de haber aprendido los derechos individuales? ¿Qué ocupacion mas digna del ser que siente en su alma una chispa, de ese fuego divino que animó la creacion, que explotarse unos a otros cual si fueran una raza de bandidos?

Todos los pueblos, ó mejor dicho, el único pueblo, pues ya hemos visto que el ideal del libre-cambio es que desaparezcan las nacionalidades, debe ser comerciante; y el universo, una tierra inmensa en donde se compre y se venda todo; pues todavía quedan por el mundo aquellas treinta monedas por que el falso discípulo vendió a su Maestro.

Todas las demás necesidades del alma y de la vida, la moral, la justicia, la religion, ¿qué importan? nada; la historia para ellos es letra muerta. Y sin embargo, a creerlos, son los amantes más queridos de la ciencia; la verdad, el porvenir, para ellos no tienen secretos. Pues qué puede haber mas allá, que esa ciencia sublime que enseña que dos y dos, hacen cuatro?

El comercio engendra necesariamente intereses opuestos, y muchas veces ha ocasionado guerras desastrosas.

Si un pueblo no produce lo indispensable a su existencia, como ganados, cereales, bebidas; sino tiene grandes industrias metalúrgicas que fabriquen lo necesario para defenderse, ¿qué será de él en caso de guerra con el pueblo ó pueblos productores? ¿Qué hubiera sido de Inglaterra del primer Napoleon?

Y aun admitiendo el absurdo del cosmopolitismo, de una sola nacion en toda la redondez de la tierra, ¿qué nos enseña la naturaleza misma de las cosas? ¿Qué nos demuestra la historia?

La antigua Roma fué la capital del mundo, y todos los demás pueblos sus esclavos. ¿Es este el brillante porvenir que nos deparan los libre-cambistas?

Porque esa nacionalidad inmensa había de tener una capital, y como lo natural es que lo fuera el país mas productor ó mas especulador, y por consecuencia mas rico, mas poderoso, de aquí, que los demás fueran lógicamente sus tributarios. Porque la riqueza es una fuerza, un poder absorbente y dominante, y la miseria ya hemos visto ayer que es una degradacion.

¿Y qué sucedió en último término a la antigua señora del mundo? ¿A qué estremo quedó reducido aquel imperio inmenso, poco antes de la irrupcion de los bárbaros?

«No es conmovedor y verdaderamente carac...»

LOS HUÉRFANOS DE LA COMMUNE. (I)

Ahora que están entrando en Francia, los deportados de Noumea cree el *Figaro*, y con razon que es conveniente hablar de una institucion tan admirable como poco conocida, que desde hace 8 años viene silenciosamente cumpliendo su objeto entre las frivolidades y desordenes de nuestra época.

Se trata de los Asilos para los huérfanos de la Commune, establecimientos de refugio destinados única y exclusivamente para los hijos de los revoltosos que incendiaron y deshonraron a Paris, para los hijos de los criminales que han pagado unos con la vida y otros con la pérdida de la libertad, su participacion salvaje en las iniquidades cometidas en aquellas horribles jornadas.

Gayendo unos en las barricadas, y siendo otros deportados a la Nueva-Caledonia, dejaban abandonados, sin abrigo y sin pan en las calles de la gran ciudad a muchos pobres niños inocentes de los crímenes de sus padres. ¿Quién pensaba en ellos?, en medio de la sangre y de las ruinas, que iba a ser de aquellas pobres criaturas? Por entonces Mgr. Gubert, abandonando con sentimiento su silla de Tours, fué trasladado a la de Paris, diciendo a M. Thiers: «Puede rehusarse un honor; pero no hay derecho para rehusar el martirio.»

La primera miseria que halló a su paso al sentarse, sobre la sangre todavía humeante de Mgr. Darboy, fué la de los huérfanos de la Commune.

Inclinándose compasivamente hacia estos infelices los recogió por decirlo así, de entre la sangre de los rehenes y se dedicó decididamente a su servicio. Los padres de los recogidos habían asesinado al arzobispo su antecesor, el primer cuidado del arzobispo nuevo, fué adoptar a los hijos de los asesinos!

Ha reunido a unos 640, cuya colocacion en familias honradas ó en establecimientos particulares costaba anualmente 100 francos poco mas ó menos por cada niño, ó sea en total sesenta mil francos anuales, que durante 8 años colectas en todas las iglesias de las diócesis el día de todos los Santos y el de las Animas; fechos bien escogidas para esta obra de duelo y de piedad religiosa!

Los niños y niñas recogidos de ese modo en 1871 tenían por lo general de 8 a 10 años. Ahora tienen 16 ó 17 y están establecidos en buenas casas, ó en talleres de amos compasivos donde honradamente ganan la vida, al abrigo de las funestas pasiones que les habían arrojado lastimosamente en el camino del vicio y del presidio.

Los deportados de Noumea que en estos momentos llegan a las costas de Francia, y a quienes se prepara un recibimiento triunfal, van a encontrar a sus hijos, a los cuales tan cruelmente habían comprometido, alimentados, educados, vestidos y cuidadosamente resguardados del frío, del hambre, de la ignorancia y de todas las miserias, por las familias mismas de las victimas de la Commune. Tal vez un hijo ó un sobrino del presidente Bouygan, un hermano del P. Caplier, la hermana de Mgr. Darboy, católicos en todo caso, parientes y amigos de los rehenes, y de las victimas de la Roquette y de la calle Haxo son los que han dado pan, vestidos, asilo y un oficio a aquellos niños, a aquellos pequeños reptiles, iba a decir a los cuales no han temido calentar en su seno.

«No es conmovedor y verdaderamente carac...»

«Propaganda católica» de Palencia.

—124—

—¿Y tú lo has consentido?
—¿Cómo evitarlo? ¿Podía darle los dos millones que pide? Unicamente así; hubiera sido posible disuadirle de su propósito.
—¿Y no hay medio?
—No me ocurre ninguno.
—Pero a lo menos un plazo por cuánto que sea.
—¿Un plazo? ¿Y qué esperas conseguir con ese plazo?
—No lo sé; tal vez encuentre un medio. ¿Quién sabe?
—Yo sé que nada has de poder conseguir.
—Cuando menos lo confesare todo a mi madre y a mi hermana, y estoy seguro que antes que consentir en mi deshonra y verme en una cárcel, harán el sacrificio de todos sus bienes.
Guillermo no pudo contener un gesto de satisfacción, y exclamó:
—Sí, dices bien; es el único recurso que nos queda; y tu madre consentirá en pasar por todo antes que presenciar tu deshonra.
—Vámonos a mi casa. Acompáname, y tu presencia me dará valor para hacerle tan penosa confesion.
—¿No te parece mejor que vayamos antes a casa D. Senen, por si es tiempo aún de evitar que presente la acusacion en el juzgado?
—Vámonos sin pérdida de tiempo.
—Vámonos, y a fin de evitar encuentros fastidiosos, dirijámonos por esta calle inmediata que es muy escusada, y saldremos a las afueras por la plaza del Picadero. Por allí no nos será

—125—

difícil encontrar una tartana, y sin que nadie nos vea, haremos que nos conduzca a casa de D. Senen.
—Como tú quieras, pero no perdamos tiempo.
—En marcha, pues; y esto diciendo, salieron del gabinete, atravesaron las habitaciones, bajaron la escalera y salieron a la plaza de las Barcas. A los pocos pasos, torcieron a la izquierda y tomaron la solitaria calle de las Monjas de Santa Catalina, y por la calle de D. Juan de Austria, salieron a las afueras.
Los criados, apenas Guillermo hubo despedido con Roberto, abandonaron la casa, cerrando todas las puertas.
El plan de Guillermo había salido perfectamente. Antes de llegar a la caldera del Gas, encontraron una tartana de alquiler, montaron en ella, y dieron al conductor las señas de casa D. Senen.
El objeto de Guillermo al dar aquella terrible vuelta y echar mano de la primera tartana que le ofreciera la casualidad, era por no utilizar las que se encuentran de puesto fijo en la plaza de las Barcas, a fin de que no pudieran los tartaneros dar razon de su persona, caso de ser preguntados, y conseguir que perdieran la pista los que fueran en su busca.
Ademas, le convenia por todos conceptos, que ninguno de sus amigos y conocidos, que tambien lo eran de Roberto, pudieran encontrarle con este, sobre quien tenía sus planes, como tendríamos ocasion de ver muy pronto.
Llegados a la calle de Gracia, hicieron parar

—128—

esta casa, vieja bruja, para que nos trates con tanta ceremonia?
—Yo no hago más que cumplir las órdenes de mi amo.
—Pues anda con mil diablos, y dile que somos nosotros, pero no nos hagas esperar mucho de lo contrario.
—Guillermo! exclamó Roberto. Por Dios, amigo mio, recuerda que venimos a pedir favor a ese hombre y no me parece oportuno exasperarle en esta ocasion.
—Dispensa, amigo mio; no me pude contener a la vista de la farsa con que nos recibe ese hombre, cuando estoy seguro que, desde el momento mismo de llamar a la puerta de la casa, ya sabía quiénes éramos y lo que queríamos.
—Lo mismo pienso yo; pero qué quieres, es necesario pasar por todo ya que así lo quiere mi desgracia.
La criada, que había desaparecido, apenas obtenida la respuesta de Guillermo, volvió a salir de nuevo diciendo:
—Me ha dicho que tenga la bondad de pasar el caballero Guillermo, solo.
—¿Qué nueva farsa es esta? exclamó Guillermo, aparentando la mayor indignacion.
—Por Dios, Guillermo. Te suplico que no te incomodes; hazte cargo de mi situacion, y sufre por mi amistad todas las humillaciones a que ese hombre quiera sujetarnos.
—Esta bien, las sufriré, pero cuando termine esta enojosa cuestion, yo le haré saber a qué tuneante...

—121—

—¿Cómo la segunda vez?
—Sí, ese hombre es el mismo de la máscara de hierro de los Pirineos.
—¡Imposible! exclamó el cochero, resistiéndose a dar crédito a las palabras de Guillermo.
—El mismo lo ha confesado.
—Entonces...
—Entonces, es preciso obrar con prudencia. Saquemos al Zurdo de la acequia, y vámonos inmediatamente a preparar nuestra defensa.
El cochero no habló palabra; de un salto penetró en el cauce de la gran acequia, y levantó al lacayo. Este, desvanecido al principio a causa del golpe asestado en la cabeza por el caballero L' Oscar, había vuelto en sí, y a escepcion del mal estado de su traje, embarrado de cieno como su cara y manos; no tenía más heridas que algunas ligeras contusiones.
Fuera ya del cauce, y después de ayudarle a poner en orden su vestido y hacer desaparecer en lo posible las huellas que había dejado en el cauce, tomaron el camino de Valencia uno tras otro, a conveniente distancia, a fin de no confundir sospechas.
En esta forma llegaron a la plaza de las Barcas, y penetraron en la casa habitada por el señorito Guillermo del Peñon y sus criados.
Al pasar Guillermo por delante del portero, le dijo rápidamente:
—Venid todos; y sin añadir más palabra, subió de dos en dos los peldaños de la ancha escalera, hasta llegar al cuarto principal; atravesó la antesala, se detuvo en el saloncito que ya co-

Marg. 16

torístico el ver estos centenares de huérfanos transformados por la caridad cristiana, devueltos a sus padres, precisamente cuando se persigue la fe que les ha recogido y abrigado...

Si, católicos, que habéis dado, al llamamiento de vuestro Arzobispo, 60000 francos anuales desde la época de la Comuna...

A estas noticias que traducimos de Les Annales Catholiques, podemos añadir la siguiente que recortamos de un periódico catalán...

Un venerable eclesiástico de París, condenado por la Comuna a ser asesinado, está trabajando en la fundación de la OBRA DEL PERDON. La mayoría de los que tomaron parte en aquella salvaje carnicería...

Lord Gifford empleó el 27 un ardid para obtener un guiso que le condujese a donde se hallaba Cettiwayo...

Desde un escondite Gifford presenció la inmolación de un buey, verificada por el monarca, y poco después vio al mayor Marter, que, avisado por Gifford, avanzó por el lado opuesto...

El rey llevaba un manto encarnado, por estilo de la toga romana. Se detuvo en Ulundi, y se contempló con atención su capital destruida...

El ser hecho prisionero preguntó qué graduación tenía el oficial que mandaba la tropa que le prendía...

Ha tratado con el desprecio que es natural al contingente indígena de la columna inglesa...

No puede imaginarse el entusiasmo que ha provocado en el Cabo la noticia de la prisión del Rey zulú...

El infeliz negro que ha guiado a los ingleses, al ver preso a Cettiwayo, se ha quitado la vida...

El infeliz negro que ha guiado a los ingleses, al ver preso a Cettiwayo, se ha quitado la vida...

El infeliz negro que ha guiado a los ingleses, al ver preso a Cettiwayo, se ha quitado la vida...

El infeliz negro que ha guiado a los ingleses, al ver preso a Cettiwayo, se ha quitado la vida...

El infeliz negro que ha guiado a los ingleses, al ver preso a Cettiwayo, se ha quitado la vida...

El infeliz negro que ha guiado a los ingleses, al ver preso a Cettiwayo, se ha quitado la vida...

Tomamos de El Siglo Futuro la siguiente noticia y la trascribiremos, haciéndola nuestra queridísima y particular amiga...

Bien responde el Sr. Isern al encargo de los ilustres obispos belgas, de que cada católico se convierta en un apóstol de la buena nueva...

Imitadores hacen falta, de la noble conducta de D. Damian Isern. Después de la última Enciclica de Su Santidad Leon XIII...

No se trata de ninguna especulación, ni siquiera de buscar un medio noble y honrado de ganarse la vida...

El programa abarcará el conjunto del sistema escolástico. Después de haber tratado de la utilidad y necesidad de la filosofía...

A fin de que la enseñanza sea lo más provechosa posible, sabemos que nuestro amigo piensa solo recibir un corto y determinado número de alumnos...

La clase empezará el día 2 de Octubre.

La clase empezará el día 2 de Octubre.

La clase empezará el día 2 de Octubre.

La clase empezará el día 2 de Octubre.

La clase empezará el día 2 de Octubre.

La clase empezará el día 2 de Octubre.

La clase empezará el día 2 de Octubre.

La clase empezará el día 2 de Octubre.

La clase empezará el día 2 de Octubre.

La clase empezará el día 2 de Octubre.

La clase empezará el día 2 de Octubre.

La clase empezará el día 2 de Octubre.

La clase empezará el día 2 de Octubre.

La clase empezará el día 2 de Octubre.

Considerando: si bien el demandado había justificado la consecuencia de las partes representadas por el País, no había a su vez destruido la acusación de inconsecuencia...

Considerando: El País no había destruido sino antes contrario afirmado más y más en su escrito de replica la veleidat é inconsecuencia de las partes que representa...

Considerando: en el largo término de prueba concedido a las partes, no solo no habían aducido prueba alguna que desvaneciera el cargo que mutuamente se habían dirigido de veleidat é inconsecuencia...

Y considerando: que en la presente querrela no existe ninguna circunstancia atenuante digna de tenerse en cuenta y si las agravantes de reincidencia y premeditación en las partes representadas por el País...

Declaramos: que tanto las partes representadas por el País como el insignificante quebrado que representa Las Provincias, están convictas y confesi del delito de alta traición cometido contra propia conciencia...

Fallamos: que hemos condenado y condenamos a ambos condenados, a servir de entretenimiento y distracción a los graves, robustos y respetabilísimos miembros de la conservaduría liberal...

Y por esta nuestra sentencia, definitivamente juzgamos, así lo declaramos, fallamos y confirmamos...

Publíquese en los sitios de costumbre y remítanse estos autos originales al supremo Tribunal de la opinión pública para los efectos consiguientes...

Ante mí, El Tío Roque.

Según parece, se han afirmado algo estos días los precios de la paja en la vecina ciudad de Denia.

Las últimas ventas se han hecho de 60 a 68 reales el quintal de las clases corrientes y hasta 80 reales la superior.

La exportación realizada se eleva a 133.000 quintales próximamente en esta forma: 100.000 quintales para Inglaterra, 51.000 para América y unos 4.000 para Francia.

La exportación para el interior no ha sufrido alteración comparada con la de otros años.

Ojo a los contratistas. Modificado el proyecto de los puentes de hierro de Montaverner en la carretera de Játiva a Alicante, ha sido remitido ya al Ministerio de Fomento...

El ingeniero jefe de montes de este distrito, ha remitido al gobierno civil la correspondiente propuesta para subastar los aprovechamientos forestales de la provincia.

Otra. El 10 de Octubre tendrá lugar en la dirección de establecimientos penales la subasta para la adquisición de 3.000 mantas...

El día 27 del presente, á las nueve de la mañana, tendrán lugar en la Escuela de Bellas Artes, los exámenes teórico-prácticos de dibujo lineal.

En el tablón de edictos de la misma figura la relación de los alumnos premiados en el curso anterior...

Desde el día 1.º de dicho mes hasta el 5 inclusive, estarán expuestas al público en las galerías de dicho establecimiento las obras ejecutadas por los alumnos de las distintas clases en el curso anterior.

Segun noticias se han recibido ya en la Administración económica, los libramientos para el pago de los terrenos espropiados que ha de ocupar la carretera de Albalá a Gandia...

Los términos municipales de Puebla de Rugat, Otos y Palomar.

Por obligaciones del ministerio de Gracia y Justicia, la Ordenación de pagos ha consignado 2.241 pesetas para satisfacer las obras que se han ejecutado en el convento de Santa Clara de Gandia.

Por R. O. de 15 del corriente, se ha prorogado la temporada de baños del establecimiento balneario de Bellús, hasta el último día de Octubre próximo.

La subasta para la provision de carnes que ha de consumir el Hospital provincial, durante el año entrante, tendrá lugar el día 30 del corriente.

Los vecinos de Alginet, han obtenido autorización para celebrar corridas de vaquillas durante las próximas fiestas.

Daremos parte á nuestros lectores de las desgracias que ocurren.

«La Política» espera que el gobierno francés evitara que en la frontera de España se consintiera la existencia de gentes que se dedican a conspirar contra las instituciones y la paz pública en la Península.

En Mondonoed fué alterado el orden de insulada la autoridad y los repartidores del impuesto de consumos.

La Guardia civil, acudiendo con oportunidad, pudo evitar un conflicto entre el pueblo y la municipalidad, haciendo retirar los grupos que se habían formado á la puerta del ayuntamiento y restableciendo el orden, sin usar de la fuerza.

En el ministerio de Estado se ha recibido el siguiente telegrama: «Tarifa 22.—El ministro de España en Tanager al ministro de Estado.

Por correo recibirá V. E. copia de un despacho del consul de España en Tetuan, participándole que ayer fué ejecutado públicamente, en la forma que la ley prescribe, el autor del asesinato de Liano.»

Segun «El Correo Gallego» puede considerarse perdida la cosecha de vino en toda la comarca del Ulla, puesto que el poco fruto que perdonó el oidium se abre con la lluvia y se pudre en seguida.

Dice «El Fenix»: «Estos liberales siempre son los mismos. Pasarán los tiempos y nunca cambiarán de condición, así es que no hay mas que sonar dinero para que acudan.

Uno de sus periódicos ha oído decir que se prepara una romería á Jerusalem, y que gastará cada peregrino unos 4.000 reales.

Dice un colega de la corte. «En la madrugada de ayer apostaron dos sujetos de buen humor, sobre quien en menos tiempo aparejaría mas faroles en la calle de Alcalá.

La apuesta se llevó a efecto y al poco rato gran trecho de la mencionada calle quedó por consiguiente á oscuras.

Al ser detenido uno de los sujetos por el sereno, dijo á este: «Vaya Vd. antes á detener á los otros dos, porque temo perder la apuesta.»

Los dos apagadores fueron llevados á la prevención y esta mañana al juzgado municipal de Buena Vista.

El domingo 14 de este mes, segun dice un periódico, el «Ateneo Católico» de Vall de Seguiró al distinguido ingeniero naval don Avelino Comerma...

Dice un colega que en las inmediaciones de San Carlos de la Rapita ha aparecido estos días una serpiente colosal. Las personas que la han visto aseguran mide una longitud de cuatro metros, una de ellas recibió tal susto, que se halla guardando cama, y compara el enorme reptil á un grueso poste telegráfico.

Un periódico dice que es probable que el señor ministro de Fomento se decida á llevar á las Cortes en el próximo período legislativo una ley general de instrucción pública...

Dios nos la depare en buena. Con tal que no sujeta á los estudiantes á ejercicios hipodromáticos no será del todo malo.

Dice «La Correspondencia» que un general muy ilustre que desempeñó un puesto de confianza en situaciones anteriores, y que hoy se encuentra de cuartel, ha terminado un notable trabajo sobre aclimatación de nuestra ejército en América...

Los agentes de la autoridad detuvieron anteayer á un muchacho de 15 años, natural de Albalá, fugado de la casa paterna, poniéndolo á disposición del señor alcalde.

A propuesta de la comisión de Instrucción pública, el ayuntamiento acordó en la sesión de ayer la traslación de doña Amalia Gimeno, maestra de la escuela de Pinedo á la de Encorts.

En la casa núm. 53, bajo calle de la Corrogería, se prendió luego anteayer al contenedor del gas, produciendo una intensa llama que pudo ser sofocada por los agentes y vecinos que acudieron al instante, evitando así propagarse.

Y signen los robos. Anteayer fueron robadas del terrado de la casa núm. 13, segundo, de la calle del Torro de San Gregorio, á D. José Español, varias prendas de ropa blanca...

Las borracheras van disminuyendo. Anteayer solo hubo visibles la de una persona de 21 años que completamente ebria, fue llevada á sitio apropiado por los municipales...

Ayer á las diez y media, celebró el ayuntamiento la sesión que los lunas no pueden tener efecto, porque no le permite el escaso número de concejales que asiste á las sesiones...

La calle de Bordellets fué teatro anteayer de una de esas escenas, que son obligadas en ciertas calles por el estío.

Dos individuos, terminaron dentro de casa la disputa que tenían, propiamente hablando una regular tanda de palos, de los que salieron magullados y contusos ambos.

Anteayer detuvieron los guardias una mujer de 30 años, natural de Vall de Ebr, que indocumentada en absoluto, sin domicilio, entregada á las mas asquerosa prostitución...

Anteayer fué detenido y entregado á su jefe un desertor del Bandierín de Ultramar, que seguramente al saber que lo de Cuba se había perdido, se presentó á salvador la madre.

En la calle de la Beneficencia produjeron anteayer un grave escándalo dos individuos, que obligaron á intervenir á la Guardia municipal para que cesara.

En la de Ribera otro acompañado de otros dos y mordiscos, ocasionado por dos mujeres que se despaicharon á piacer, á la una de las tardes.

Section de niños perdidos. No hemos de cejar en nuestro propósito formalmente pedimos al señor alcalde presidente, castigue sin contemplación ni miramiento alguno, á esos padres criminales que abandonan las niñas criaturitas, esponiéndolas á mil desagradadas contingencias...

Anteayer fueron recogidos y llevados al Hospital de los niños de corta edad en la plaza de Telles. Otro de dos años en la puerta de Serranos.

Ayer aprobó el municipio en sesión extraordinaria, el plano de alineación de las calles del camino del Grao, en vista de haberse presentado reclamación alguna por parte de los vecinos interesados, después de los 20 días de silencio.

nocen nuestros lectores y espero, Durante el trayecto que acababa de recorrer, tuvo tiempo sobrado para formar el plan que debía seguir, dadas las circunstancias en que se encontraba...

sombra negra, cuando haya desaparecido, quizás hoy ó mañana, vuelves á recobrar en una noche todo lo que te ha robado ese bribon de don Senen.

Guillermo estaba desempeñando con Roberto el papel de diablo tentador, y borrando de su corazón los gérmenes del arrepentimiento, pero no porque quisiera arrastrarle de nuevo á sus anteriores desordenes...

Dicho lo que antecede, salió del salon, atravesó varias habitaciones y llamó á la puerta de un gabinetito situado en el ángulo opuesto de la casa.

Roberto del Carmen se hallaba á la sazón sentado en una silla, de las llamadas mecedoras, con un libro abierto entre las manos...

Correo extranjero.

NOTICIAS DEL AFGHANISTAN.

Segun vemos en los periodicos ingleses, lord Lytton escribio el 7 de este mes una carta al emir del Afghanistan anunciandole el envio de tropas destinadas a auxiliarse en Cabul, y pidiendole que cooperase al buen éxito de la expedicion.

El emir contestó con fecha del 11 de Setiembre. Dice que se complace en haber recibido la carta de lord Lytton, que ha comprendido perfectamente. Se ha restablecido su confianza, y esta es completa y encuentra un consuelo en la continuacion de la amistad que le muestra lord Lytton. Espresa profundo pesar por los últimos acontecimientos, pero no es posible, dice, luchar contra la voluntad de Dios. Cuenta con aplicar a los culpables un castigo tal, que atestiguará la sinceridad de sus sentimientos.

Desde hace ocho dias, añade, he logrado conservar mis dias y los de mi familia gracias al concurso de los súbditos que me han permanecido fieles. He llegado a ese resultado comandando los de regalo ó engañando a los rebeldes.

Han sido destituidos algunos oficiales de caballeria. Dia y noche procuro ver como podre arreglar los asuntos. Si Dios quiere, los amotinados recibirán pronto el castigo que merecen, y todo quedará terminado a satisfaccion del gobierno inglés.

Ciertos personajes que ocupan una elevada posicion en las provincias, se han sublevado: pero vigilo á todos de cerca.

He hecho cuanto he podido para proteger la seguridad de Gholam-Hussien. Deseo ardientemente tener ocasion de mostrar mi amistad sincera al gobierno inglés, y de rehabilitar por ese medio mi nombre ante el mundo entero.

De la anterior carta se infiere que la situacion del emir de Cabul es muy precaria, teniendo que contemporizar con los que le rodean. Las tropas afganas en Herat se han amotinado y asesinado á su comandante en jefe, Fakir-Amad Khan. La insurreccion parecia propagarse, y si los ingleses no hallan medio de dar rápidamente un gran golpe, se verán detenidos por la mala estacion y tendrán que aplazar la continuacion de su empresa para la primavera próxima.

No obstante, las seguridades del emir, los ingleses no deben estar muy satisfechos del estado de aquellos asuntos, pues segun el telegrama nos anuncia, han sido rudamente atacados en su campamento de Shutangardan.

Sin embargo de esto, como la fábula del reparto de la piel del leon está realizándose constantemente, los diarios ingleses discuten con la mayor tranquilidad acerca de la ocupacion definitiva de aquel pais, y pintan con los mas bellos colores las ventajas que de ella resultarian. El Pall Mall Gazette, termina un artículo consagrado á este asunto con estas frases:

«Cuando se considere el extraordinario impulso que un gobierno imprime al comercio y á la industria, parece que seria en nosotros criminal lousar dejar escapar esta ocasion de proveer á la regular organizacion y á la propiedad de aquel pais.»

Por su parte la Gaceta de San Peterburgo acogió la idea de un reparto de aquellos países entre Rusia é Inglaterra, y el Golos apoya las tendencias de su colega.

Conviene, en efecto, á Rusia buscar aliados dada la situacion que reza en vista del estado de las relaciones entre Austria y Alemania.

Espectáculos.

TEATRO DE RUZAFÁ.—Funcion para hoy.—La comedia en 4 actos y en verso, Un padre de familia.—La comedia de gracioso en 2 actos, Pipo ó el Principe de Montecrista.—El juguete cómico bilingüe en 1 acto, La tea de la discordia.

OBSERVATORIO METEOROLOGICO de la Universidad de Valencia. Estado atmosférico del día 24 de Setiembre de 1879.

Table with 7 columns: Baróm., Termómetro, Humedad, Dirección, Fuerza, Estado del cielo. Values: 759.1, 25.0, 48, 0, Brisa, Despe.

Parte oficial.

La Gaceta del día 23 contiene las disposiciones siguientes:

Fomento.—Real decreto aprobando el plan de carreteras para la provincia de la Coruña. Otro aprobando los contratos propuestos por el Consejo de administración y explotación de los ferro-carriles del Noroeste para construir las esplanaciones y obras de fábrica, trozos y secciones que se espresan en la citada línea. Gracia y Justicia.—Real orden disponiendo que vuelva á encargarse de la subsecretaria de este ministerio D. Nicanor de Alvarado. Gobernacion.—Circular á los gobernadores de provincias disponiendo que en cada una de las comisiones provinciales de la Peninsula é islas adyacentes se nombren tantos vocales supernumerarios cuantos sean los de número.

Avisos oficiales.

Servicio de la plaza para el 23 de Setiembre de 1879. Parada de los cuerpos de la guarnicion. Jefe de dia: D. Saturnino Butler, coronel teniente coronel de Sesma. Hospital y provisiones, primer capitán de Sagunlo; paseo de enfermos y conduccion de las alías y barbenos al Hospital, Burgos. El comandante graduado sargento Mayor interino, Manuel Castro.

Avisos Corporaciones.

Colegio de San Estévan, dirigido por D. P. Fabal, antes de D. M. Chulvi. Enseñanza general, moral, religiosa y practica. Clases para la enseñanza elemental y superior, y para la de párvulos, Pensionistas y medio pensionistas, calle de San Estévan, 14, principal.

BOLSA.

Table of market prices: Cotizacion oficial del día 23 de Setiembre. Columns: FONDOS PÚBLICOS, ULTIMOS PRECIOS, MOVIMIENTO (Alza, Baja). Includes items like 3 por 100 interior, Amortizacion interior, Billetes hipot., etc.

Parte Mercantil.

BOLETIN COMERCIAL. COTIZACION del colegio de corredores de la plaza, hoy dia de la fecha. Londres, 90 dias fecha 47'53 á 47'60. París, 8 dias vista, 4'99. Marsella, 8 dias vista 4'99.

Table of exchange rates: CAMBIOS. BEN. DAÑO. CAMBIOS. BEN. DAÑO. Includes locations like Malaga, Murcia, Almería, etc.

Descuento de letras, 3 por 100. Valencia 24 de Setiembre de 1879.—El síndico, Antonio Romero.

Movimiento del puerto.

Buques entrados el día 24 de Setiembre. ENTRADOS. Vapor inglés Italia, de 495 t.; c. Stratter, de Palermo, de tránsito. Laud esp. Carolina, de 28 t.; p. A. Rams, de Orán con carga de cebada y esparto.

Correo de Madrid.

Correspondencia particular.

Madrid 23 de Setiembre 1879. Señor director de LA UNION CATÓLICA. Mi querido amigo. Dias pasados y hablando del origen del oro democrático, apuntaba una especie que crea no pasaria desapercibida para los ilustrados lectores de LA UNION CATÓLICA: pues bien, aquella especie, que estoy seguro nadie antes que Vds. publicaria, viene confirmando hoy por cartas de Francia, y cartas que reconocen por autor á cierto personaje importantísimo de la democracia y por consiguiente mayor de toda escepcion, en las que echando el cuerpo fuera, atribuye á cierta duquesa, que ha tenido fama de hermosa entre nosotros, el haber convencido á cierto duque, extranjero por mas señas, para que facilitara los fondos necesarios.

Supongo que estos detalles interesarán muy poco á nuestros amigos, por cuya razón no insistió en ellos por lo que pudieran tener de peligrosos. Basta con que sepan Vds., que el milagro se ha hecho, y ahora solo nos falta asistir á la inversión, y... esperamos. Hoy habrá sometido el señor presidente del Consejo de ministros á D. Alfonso, tres de las grandes cuestiones que han preocupado y siguen preocupando la atencion pública, cuales son, el nombramiento de embajador extraordinario que ha de marchar á Viena con el objeto de hacer la triple petición de la mano de la archiduquesa Cristina, el nombramiento de director general de caballeria á favor del señor conde de Valmaseda, y la fecha de la reunion de Cortes; con lo cual se habrá dado un gran paso en la administración del país, calmándose por de pronto los clamores que llegan aquí de todas las provincias sobre la pavorosa cuestion de subsistencias.

Todo no se puede hacer en un dia, y se requiere mucho estudio, mucha perseverancia, y una gran inteligencia para ir orillando las cuestiones con el buen criterio que distingue al general pacificador. Hablase de obsequiar al Sr. Martos con un espléndido banquete á su regreso de París, por mas que algunos demócratas se opongan á esta especie de manifestacion, por no creerla procedente. La verdad es, que el Sr. Martos merece el banquete y aun los banquetes, y no voy á la razón para que se le prive de esta recompensa, mucho mas, cuando durante su estancia en París, habrá tragado mas de una vez alguna billy, que tendrá precision de neutralizar en Fornos.

Cuba preocupa grandemente al general pacificador. Pásele V. bien y disponga de su afectísimo, Tobías.

23 Setiembre.

De varios periódicos.

Dice La Política: «Aunque oiga V. que un general ha pasado la frontera y se ha vuelto á Francia con el maquinista de uno de los trenes del ferro-carril, aunque llegue á su noticia que se han contratado en Bélgica seis mil fusiles de desecho, aunque sepa V. de positivo que las autoridades francesas de la frontera dan hospitalidad en su propia casa á los que no han obedecido los mandatos judiciales de su país, no alarme V. á los suscritores de La Política. Todo vale poco. Mientras el gobierno siga imperturbable la senda conciliadora y liberal que le trazo el señor Cánovas del Castillo, mientras el ejército tenga a su frente los ilustres caudillos que hoy lo dirigen, y se desarrolle a la sombra de la paz las inagotables riquezas del país, no tema V. á los conspiradores.»

Antes de muy pocos dias verá V. de una manera evidente que el gobierno francés se detiene en la peligrosa senda de las contemplaciones y de los ausilios y este será el golpe de gracia para la conspiracion. Es una lástima que el gobierno haya necesitado de advertencias esteíres.

Dice La Fé: «Un periódico de Burdeos calcula en doscientos ó doscientos cuarenta mil francos lo que los españoles han dejado en Arcachon este verano, y á millones se ha hecho subir por periódicos de Madrid lo que los mismos españoles han dejado en París, pero sobre todo en Bayona, Biarritz, San Juan de Luz y otros pueblos de la frontera francesa.»

Pero esto nada le importa á La Epoca, que ha andado por Arcachon y Biarritz, y San Juan de Luz, poniendo á esos pueblos por las nubes, mientras que, convidada á ir á Galicia, envió allá un redactor que ha querido desacreditar á las hermosas provincias gallegas: lo que le importa á La Epoca es que haya aun españoles que por el gusto, inesplicable para La Epoca, de recorrer los lugares santificados por el Salvador del mundo, saquen de España unos cuantos millones de duros.

Se va á Jerusalem á visitar el sepulcro de Jesucristo, cuando está á un paso de Arcachon y existe en Arcachon la villa Pereire, que habita el mismo Pereire!

Despues de todo, La Epoca no quiere peregrinaciones por amor á los peregrinos que gastan en ellas su dinero; ahora, si gastasen el del Estado, que es casi todo el que va á las fondas de Arcachon y de San Juan de Luz, y á las tiendas de Bayona, La Epoca no lo miraría tanto.

Pregunta El Liberal: «Pueden decirnos los periódicos ministeriales si es cierto que el oficial del ministerio de la Gobernacion Sr. García Mauriño visita en la actualidad varios pueblos de la provincia de Cáceres, «obligado á ello por necesidades del servicio?»

Pueden decirnos tambien si ese viaje está relacionado con el descubrimiento de un considerable desfalco en la recaudacion del 80 por 100 por bienes de propios en algunos pueblos de Estremadura?»

Dice El Cronista: «Los grandes y justos elogios hechos por La Epoca del ilustre republicano D. Antonio Cánovas del Castillo, y el deseo manifestado por el colega de que lleguen á figurar en un mismo gabinete el citado jefe del partido conservador-liberal y el general Martínez Campos, demuestran la injusticia con que se ha querido ver en La Epoca cierto desvío para con el Sr. Cánovas. La Epoca, como todos los periódicos liberales-conservadores, sabe hacer justicia á los preclaros servicios, así del jefe del último gabinete como del que preside el actual, y aspira á que siga reinando entre ambos la íntima union que debe existir, sino se quiere dar armas á las oposiciones en contra nuestra.»

La Epoca, mas campista que canovista, quiere apuntalar el gobierno con el Sr. Cánovas del Castillo, y El Cronista, mas canovista que campista, se conforma. Dice El Diario Español: «Ayer tarde se recibió un largo telegrama de París en el ministerio de Estado, cuyo texto fue transmitido inmediatamente á La Granja.»

Dice El Fenix: «Nunca hemos comprendido la razon de esa reserva impenetrable que guarda todo gobierno no en lo que se refiere á los asuntos de Cuba. Aun cuando se nos diesen noticias exactas y ciertas sobre lo que allí pasa, no creemos que traería consecuencias deplorables el comunicar dichas noticias á la madre patria, alejada de aquella Antilla centenares de leguas. En cambio, resultará siempre que mientras los españoles leales desconocemos la situacion de las cosas, los laborantes de acá y de allá no dejarán de estar al tanto de lo que ocurre y de aprovecharlo de la manera posible.»

De esta conducta de los gobiernos resultan sorpresas dolorosas. Así es que, mientras El Tiempo asegura que nada sucede en la rica Antilla, otros periódicos se atreven á comunicarnos: 1.º Que una partida se presentó en Mayarí de Abajo y atacó el fortín establecido en dicho punto, y en el cual se defendió el pequeño destacamento que le custodiaba, siendo rechazados victoriosamente los insurrectos, causándoles grandes pérdidas y obligándoles á emprender la fuga. 2.º Que la partida insurrecta fué cogida entre dos fuegos por los soldados del fortín y por un destacamento que acudió. 3.º Que se hace ascender á 600 ó 700 hombres el número de insurrectos que acaudilla el hermano de Maceo. 4.º Que se ha declarado el estado de sitio en Santiago de Cuba.

Estas son las noticias que corren y no son de extrañar, despues de los trabajos públicos de los autonomistas cubanos. La politica torpe de los liberales siempre da sus frutos. Se ha suspendido el consejo de ministros que se estaba celebrando. Noticias recibidas de Cuba anuncian haber sido hechos prisioneros en Mayarí 45 dispersos y haberse presentado á las autoridades en Guantánamo 66 insurrectos armados. Circulan rumores de haber surgido dificultades para la realizacion del régimen enlace.

Telegramas.

San Petersburgo 22.—El rumor de una alianza de Alemania y Austria contra Rusia, ha producido aquí penosísima impresion.

En los círculos oficiales se asegura que semejante rumor carece por completo de fundamento sólido.

Esto no obstante, la agitacion es bastante grande.

Se comenta de muy diversas maneras la ida del príncipe de Bismark á Viena, considerándose relacionada con este asunto.

París 22.—El periódico el Soleil, en su edicion de esta noche, publica una carta de su director D. Eduardo Herve, declarando que no asistirá al banquete que darán los legitimistas en Chambord el 29 del corriente, aniversario del natalicio del conde del mismo título.

Dice que su presencia crearia una situacion equívoca suponiendo que existe un acuerdo formal para servir de base á una accion politica. Añade que se ve obligado á hacer constar que no solamente no existe semejante acuerdo, sino que está mas distante que nunca.

Ultima hora.

Servicio especial.

LA UNION CATOLICA.

Madrid 24, 1-15 tarde. El Sr. Carvajal asistió á la conferencia celebrada en París por los Sres. Martos y Ruiz Zorrilla.

El rey no ha aceptado la dimision presentada por el general Letona.

El estado sanitario de Europa es muy satisfactorio.

París 23.—Segun las noticias de Londres se considera allí como cosa resuelta el proyecto de un tratado de alianza ofensiva y defensiva entre Alemania y Austria contra Rusia.

Marsella 23.—Las importaciones por mar han sido en la última semana: A Marsella 128.000 hectolitros. Al Havre 132.000 idem.

A otros puertos 450.700 idem. Total—410.000 hectolitros de trigo.

Las exportaciones de trigos han sido para Europa: Inglaterra 342.000 quarters (medida inglesa equivalente á unos 25 litros). Es decir un aumento de 32.000 quarters sobre la anterior semana.

Continente 470.000 quarters, esto es, un aumento de 220.000 sobre la semana precedente.

Los precios en esta plaza continúan bastante firmes.

Perpignan 23.—En las fiestas que han tenido lugar en esta ciudad, el diputado Escarguer ha brindado á la salud de los numerosos españoles que habian acudido á presenciar la inauguracion de la estatua de Aragón.

Dieppe 23.—La entrevista del Sr. Waddington y de lord Salisbury en esta ciudad, ha dado por resultado un acuerdo completo de estos dos ministros á propósito de las cuestiones de Grecia y de Egipto.

Londres 23.—Segun el «Standard» de hoy, el conde de Andrassy ha declarado que el emperador de Austria está dispuesto á hacer una alianza ofensiva y defensiva con Alemania.

El príncipe de Bismark ha declarado por su parte que el emperador de Alemania tenia las mismas disposiciones.

San Ildefonso 23.—Aquí se asegura que el general Valmaseda reemplazará al general Letona en la direccion general de caballeria.

Se ha recibido un despacho de Viena anunciando la llegada del emperador de Austria, y añadiendo que ahora es cuando ha comenzado á tratarse del ceremonial que ha de observar la embajada española encargada de pedir la mano de la archiduquesa Cristina.

Viena 23.—Los periódicos ministeriales de esta corte dicen que el príncipe de Bismark y el conde de Andrassy, despues de examinar la situacion actual de Europa, han sacado la deduccion de que los intereses de Austria y Alemania eran comunes, y que sin duda alguna serian protegidos de una manera pacífica.

Bélgica 23.—Se ha verificado un duelo entre Carlos Simon hijo de Julio Simon, y el Sr. Garnier, abogado. Han cambiado dos balas sin resultado desagradable.

Madrid 24, 1-50 tarde. En el sorteo celebrado hoy de la Loteria Nacional han sido agraciados con los primeros premios los números siguientes: El 30.741, expedido en Palencia. El 13.342, en Madrid. El 5.809, en Cartagena. El 19.876, en Barcelona.

Madrid 24, 1-70 tarde. Esta tarde se celebrará un consejo de ministros presidido por el general Martínez Campos.

Créese que en él será designado el señor Compte para desempeñar la honrosa mision de pedir la mano de la archiduquesa de Austria. En el ministerio de Hacienda tratase de la reorganizacion de las administraciones económicas de provincias.

Madrid 24, 6-30 tarde. Se ha suspendido el consejo de ministros que se estaba celebrando. Noticias recibidas de Cuba anuncian haber sido hechos prisioneros en Mayarí 45 dispersos y haberse presentado á las autoridades en Guantánamo 66 insurrectos armados.

Circulan rumores de haber surgido dificultades para la realizacion del régimen enlace.

